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受理 
番号 

受理年月日 意見の要旨 

１ 令和６年１１月１７日 
■都市計画税について 

 住民説明会に参加しました。市の広報に財政運営健全度は健全な水準

が確保されていますとあるのに増税の話がまさに突然出てきたので憤りをも

って参加しました。何のために都市計画税を導入するのかがさっぱり分かり

ませんでした。雨水対策なら、あま市だけの問題でなく広域で取り組まなく

ては解決にならないと考えます。５月のふれあいミーティングでは都市計画

税の話は出ていなかったはずです。当日配布された資料の「都市計画税

導入までの手続（予定）」を見ると、２０２５年３月に議会へ条例案を提出する

前に、「２０２５年４月～（予定）」に記載されている、総合計画後期基本計画

の見直し、都市計画マスタープランの見直し、市街化区域内の排水対策に

必要となる水路等の測量調査の実施、市街化区域内の浸水シミュレーショ

ンの実施、下水道（雨水）全体計画及び段階的整備計画の策定、納税者

の方々への十分な事前周知、税システムの改修を進めるべきと考えます。 

 


